

# 旭公民館だより

発行 令和7年 1月  
旭公民館  
館長 伊吹 公雄  
電話 45-5903  
FAX 45-5903

## 第15回 旭ふれあい祭



愛が  
あふれる  
まちづくり

3月1日 (土)

9:30 オープン

### \*オープニングセレモニー

開会式

表彰式

(旭小学校児童の

優秀ポスター・標語)

中須たま保育園遊戯発表

広谷龍神太鼓

おでん 即売

\*カラオケ大会 13:00~15:00

各町内会から

16:30 クロース

3月2日 (日)

9:30 オープン

\*演芸大会 9:30~15:00

旭公民館各教室

\*バルーン体験教室 10:00~10:30

先着20名様

バルーンショー 10:30~11:00

Tapy Balloon (タップバルーン)

\*売店 (各町内会から出店)

東町 焼き鳥

亀寿町 コロケ

岡谷町 唐揚げ

中之町 焼きそば・フランクフルト

広谷町 うどん

モンキーズ クレープ

旭公民館初心者茶道教室 抹茶・まんじゅう

15:00 クロース

3月1日 (土) ~ 3月2日 (日)

### \*展示コーナー

旭公民館各教室から出品

### \*無料コーナー

コーヒー お茶



## 第37回旭公民館囲碁大会表彰



優勝  
佐野高四さん(右側)  
準優勝  
豊田千年さん(左側)



## 旭小1年生紙版画展示

題材 「なわとび」

2/1(土)~2/27(木)

旭公民館 1階展示スペース

令和6年7月から12月までの半年間の対戦で、勝利数の一番多い人が優勝となる旭公民館囲碁大会の第37回表彰式が、1月9日(木)に行われました。

優勝者は前回に続き佐野高四さん(亀寿町)、準優勝は豊田千年さん(広谷町)でした。囲碁研究会のみなさん、これからもお互い切磋琢磨して頑張ってください。

## 広島県公民館等職員研修会に参加して

レベルの違いに驚きつつ、でも「やるしかない」

11/21(木)広島県公民館連合会・広島県教育委員会主催の令和6年度広島県公民館等職員研修会が庄原市民会館で開催され、「地域コミュニティの基盤を支える社会教育の推進」をテーマに、府中市内の館長も参加しました。

「公民館等の社会教育施設の機能強化と活性化」と題して、岡山市西大寺公民館館長で日本公民館学会の副会長でもある内田光俊さんの講演がありました。

岡山市では、中学校区ごとに公民館が設置され職員(社会教育主事含む)も複数配置という状況の中、公民館の基本方針を明確に示し、各公民館がそれを共有しながら活動も非常に活発にされている様子でした。内田館長も岡山市の公民館振興室に社会教育主事として長年勤務されていたということで、話も大変レベルの高い内容で、驚かされることが多々ありました。

「めざす公民館像」として地域の未来の姿を住民自らが考える取り組みを支援するとあり、旭公民館でも「誰もが住んで良かったと思える住民協働のまちづくり」をめざしているので、方向性は同じであると意を強くして帰ってきました。

できるところから取り組んでいきたいと思いますので、これからもよろしくお願いいたします。

### 岡山市立公民館基本方針

すべての人に開かれ、地域から世界へと開かれた自由な学び合いにより、多様なつながりが生まれ、社会の問題をわたしたちのことでとらえ、学びと実践を繰り返しながら未来へと一步一步進み、一人ひとりの人生を豊かに、そして、持続可能な社会づくりに貢献する公民館を目指す。

